



Cambridge English

El plazo para la realización de la matrícula de los exámenes dirigidos a la obtención de los niveles B1 y B2 será desde el día 18 de Abril al 28 de abril de 2017. La entrega de instancia y el pago de los derechos de examen correspondientes a cada nivel se realizarán en efectivo en el IES. Francisco de Quevedo, en

horario de mañana de 9:00 a 13:00 horas.

FECHA DE EXAMEN: Sábado, 24 DE JUNIO DE 2017 (La parte "Speaking" se podrá realizar otro día).

LUGAR DE REALIZACIÓN: Dependencias del IES. Francisco de Quevedo

TURINFA les explica a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes la importancia de emprender

El Presidente de la Asociación para el desarrollo turístico y de las empresas del Campo de Montiel, TURINFA, Antonio Javier del Águila, ha recibido en la sede de la Asociación a una representación de alumnos y alumnas de la Escuela Trilema Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes. El alumnado del colegio querían presentarle su proyecto turístico a TURINFA, así como pedirle colaboración para su difusión; los niños y niñas de este colegio comprobaron que las guías turísticas no están adaptadas al público infantil, por ello, han creado el proyecto de elaboración de una guía turística hecha por niños/as y para niños/as.

Este proyecto está incluido entre los que se presentan a las Jornadas de Educación Emprendedora de la Fundación Princesa de Girona y la Fundación Trilema, que este año se celebrarán el 30 de junio en Girona.

El alumnado ya ha presentado al Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes este proyecto de guía turística, y se ha comprometido a editarla, mientras que TURINFA colaborará con el colegio en la distribución y difusión de la guía, la cual se plantea repartir adjunta a la Guía Turística y Comercial de Villanueva de los Infantes que edita la Asociación, si fuera posible.

En su visita a TURINFA, el Presidente de la Asociación ha hablado con los niños y niñas sobre la presencia del empresariado en la localidad y la importancia de ser emprendedor, algo para lo que "se necesita una buena idea para poner en marcha y mucha paciencia" señalaba.

Trilema Infantes celebra el Día del Libro abriendo su 'Lectorestaurante'

En la escuela Trilema Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes celebraron el Día del Libro con una divertida actividad para niños de todas las edades y sus familias. El pasado domingo, a las 17:00 h, abrió sus puertas el Lectorestaurante Trilema. El local contó con una cocina repleta de libros en la que los más pequeños disfrutaron de un divertido cuento animado, 'El tigre gruñón', y seguidamente realizaron actividades relacionadas con esa misma historia.

En los salones Cervantes y Shakespeare, los camareros sirvieron un estupendo menú lleno de interesantes y divertidas lecturas, que comenzaba con los entremeses de refranes y unos canapés de trabalenguas a recitar por estudiantes y familias, lo que ocasionó uno de los momentos más divertidos del día. A esto, le siguió el primer plato, una deliciosa sopa de adivinanzas; y el segundo, una variada fritura de poesías. El postre consistió en una refrescante macedonia de chistes e hizo a los presentes concluir el menú con un muy buen sabor de boca.

Una iniciativa original y divertida para reunir a familias y estudiantes en torno a la lectura, dándole la importancia por la que abogan las Escuelas Trilema desde su programación escolar.



El Presidente de Turinfa acompañado de los alumnos en un momento de la visita

En la elaboración de esta guía participan el alumnado de los cursos de tercero y cuarto, que son quienes gestionan el proyecto, pero colabora todo el centro con diferentes aportaciones como documentación sobre productos típicos, fiesta y tradiciones o gastronomía típica de la localidad. Cuando finalicen el proyecto se presentará de manera oficial con una ruta turística por la localidad para comprobar la eficacia del trabajo realizado con otros menores, padres, madres y tutores.

La Escuela Trilema Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes ya ganó con un proyecto en la Fundación Botín sobre la elaboración del vino, que finalmente pusieron en marcha en la localidad.

Trilema Sagrado Corazón de Jesús



EMPRESA DISTRIBUIDORA DEL GRUPO P.S.A



TALLERES LA ESE, S.L.

VENTA Y REPARACIÓN DE VEHÍCULOS NUEVOS Y USADOS - MECÁNICA, CHAPA Y PINTURA - REPARACIÓN EN BANCADA

c/ La Ese, 3 - Tel./Fax: 926 350 058 - Villanueva de los Infantes - Emails: tlase@yahoo.es • contacto@talleres-laese.es